



### **BIODATA PENULIS**

Nama : Firdania Annisa  
NIM : 1848401059  
Tempat/Tanggal Lahir : Metro, 24 Maret 1999  
Agama : Islam  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Status Mahasiswa : Reguler  
Alamat : Jl. Mawar No 15 B/87 Sukarame, Bandar  
Lampung

### **Riwayat Pendidikan**

TK (2004-2005) : TK Al-Hikmah  
SD (2005-2011) : SD Negeri 1 Way Dadi  
SMP (2011-2014) : SMP Negeri 5 Bandar Lampung  
SMA (2014-2017) : SMK SMTI Bandar Lampung  
DIII (2018-2021) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan  
Farmasi

**LEMBAR PERSETUJUAN**

**Uji Keseragaman Bobot Resep Racikan Dalam Bentuk Sediaan Kapsul  
Secara *Visual Filling* Di Apotek Kecamatan Sukarame Kota Bandar  
Lampung Tahun 2021**

Penulis

**Firdania Annisa/NIM: 1848401059**

Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas Akhir  
Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Bandar Lampung, Juni 2021

**TIM PEMBIMBING LTA**

**Pembimbing Utama**

Dra. Pudji Rahayu, M.Kes., Apt.  
NIP. 19650207199910112001

**Pembimbing Pendamping**

dr. Dwi May Indriyani, M.Si.  
NIP. 198105032010122002



**LEMBAR PENGESAHAN**

**Laporan Tugas Akhir**

**Uji Keseragaman Bobot Resep Racikan Dalam Bentuk Sediaan Kapsul  
Secara Visual Filling Di Apotek Kecamatan Sukarame Kota Bandar  
Lampung Tahun 2021**

Penulis

**Firdania Annisa/NIM: 1848401059**

Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas Akhir  
Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

**Tim Penguji**

**Endah Ratnasari Mulatasih., M.Si.**

**NIP. 198808292015032003**

**Ketua**

**Dra. Pudji Rahayu., M.Kes., Apt.**

**NIP. 19650207199910112001**

**Anggota**

**dr. Dwi May Indriyani., M.Si.**

**NIP. 198105032010122002**

**Anggota**

**Mengetahui**  
**Ketua Jurusan Farmasi**

**Dra. Pudji Rahayu., M.Kes., Apt.**

**NIP. 19650207199910112001**

## LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Firdania Annisa

Nim : 1848401059

Program Studi/Jurusan : Diploma III/Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul:

**“Uji Keseragaman Bobot Resep Racikan Dalam Bentuk Sediaan Kapsul Secara *Visual Filling* Di Apotek Kecamatan Sukarame Kota Bandar Lampung Tahun 2021”**

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah diterapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, Juni 2021



Firdania Annisa

## **MOTTO**

***“That’s okay if you fall, because you  
can always get up”***

**- Kang Young Hyun -**

## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillahirobbil Alamin*, puji syukur kehadiran Allah S.W.T atas rahmat dan karunia-Nya, hanya kepada-Nya saya meminta, memohon petunjuk, pertolongan, serta mencurahkan segala keluh kesah, sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini yang akan saya persembahkan kepada:

Kedua orang tua saya terima kasih banyak atas doa, bimbingan, dan dukungan yang diberikan. Tanpa dukungan kalian saya tidak akan mampu menjalani kehidupan sampai saat ini, terima kasih atas pengorbanan kalian dan kasih sayang yang melimpah. Semoga Allah senantiasa melindungi kalian, memberi kesehatan dan umur yang panjang. Terima kasih juga untuk kakakku tersayang, Diba, dan adik-adikku, Abi dan Rakha, yang selalu memberi saya dukungan dan semangat tiada henti. Semoga kita dapat menjadi anak yang berbakti kepada kedua orang tua kita dan memberikan kebanggaan kepada mereka.

Terima kasih kepada pembimbing akademik Ibu Yulyuswarni, M.Sc., Apt. atas segala bimbingan dan dukungannya yang memberikan motivasi kepada saya untuk lebih giat lagi dalam belajar. Terima kasih kepada pembimbing utama saya Ibu Dra. Pudji Rahayu., Apt., M.Kes. Atas segala arahan, ilmu yang diberikan selama ini, dan terima kasih banyak atas kesabaran Ibu yang telah membimbing saya selama ini. Ibu selalu membantu saya disaat saya kehilangan arah, kebingungan, Ibu selalu memberikan solusi yang terbaik bagi saya terima kasih Ibu telah menjadi pembimbing yang terbaik. Terima kasih untuk Ibu dr. Dwi May Indriyani., M.Si. yang telah membimbing dalam penulisan ini sehingga menjadi lebih baik lagi, terima kasih atas ilmu yang diberikan, terima kasih atas saran dan masukannya. Tidak lupa juga, terima kasih kepada Ibu Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si. selaku penguji yang memberikan masukan bagi saya untuk menjadikan Laporan Tugas Akhir saya menjadi lebih baik lagi. Terima kasih untuk seluruh dosen dan staf jurusan farmasi yang telah mendidikku, memberikan ilmu yang tiada henti, terima kasih atas kesabaran dan keikhlasan kalian.

Teman-teman seperjuangan reguler 2 Farmasi 18 yang selalu memberi canda tawa yang telah mewarnai hari selama masa kuliah. Terima kasih atas kenangan manis kita selama ini, simpan semua cerita kita untuk menjadi kenangan manis di masa mendatang, semoga sukses untuk kita semua, *Aamiin*.

Temanku yang baik Shella dan Adit, terima kasih atas dukungan kalian, bantuan kalian, kesabaran kalian selama ini. Terima kasih karena selalu bersedia membantu dalam segala hal, terima kasih atas waktu yang selalu kalian luangkan untukku. Kesayangan ku *The Toak Geng* (Novia, Serli dan Tri), dan Pudel Jingkrak (Ribka, Yugo dan Rio), terima kasih sudah menjadi sahabat yang selalu ada disaat kondisi apapun, sudah banyak kenangan kita selama ini yang tidak terdefiniskan, semoga kita bisa menjadi sahabat selamanya. Sahabat *online* ku (kak Diah, Kak Gaby, Kak Vale dan Kak Karina), terima kasih sudah menjadi tempat berkeluh kesah dan selalu menghiburku. Guruku tersayang, Kahen, terima kasih selalu bersedia membantu dan meluangkan waktu untuk mengajarku selama ini. *Bias-biasku* (Super Junior, iKON, Day6, Seventeen, Jannabi, Peppertones dan Kim Hanbin), lagu-lagu yang kalian nyanyikan selalu menemani dan menjadi penyemangat ku dalam mengerjakan Laporan Tugas Akhir ini. Terima kasih kalian selalu memberikan dukungan dan *power* yang membuatku terus bersemangat. Aku sayang kalian. Dan untuk adik asuhku Marta semangat ya buat LTA nya sukses selalu buat kamu, terima kasih atas dukungannya selama ini. Terima kasih semuanya.

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah* *alamin*, segala puji dan syukur penulis haturkan kepada Allah S.W.T. atas segala limpahan rahmat, hidayah serta karunia-Nya yang telah memberikan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul **“Uji Keseragaman Bobot Resep Racikan dalam Bentuk Sediaan Kapsul Secara *Visual Filling* di Apotek Kecamatan Sukarame Kota Bandar Lampung Tahun 2021”** yang disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi Diploma III pada Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.

Terwujudnya Laporan Tugas Akhir ini tidak lepas dari bantuan dan bimbingan dari semua pihak, untuk itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Warjedin Aliyanto, S.K.M., M.Kes., selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, M.Kes., Apt., selaku ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan dosen pembimbing utama yang telah berkenan meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing serta memberikan saran selama penulis menyelesaikan laporan tugas akhir.
3. Ibu dr. Dwi May Indriyani, M.Si., selaku dosen pembimbing kedua yang telah berkenan meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing serta memberikan saran selama penulis menyelesaikan laporan tugas akhir.
4. Ibu Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si., selaku dosen penguji yang telah berkenan meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk menguji, membimbing, dan memberikan saran kepada penulis untuk menyelesaikan laporan tugas akhir.
5. Semua rekan mahasiswa/i Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan semua pihak yang telah memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan laporan tugas akhir.



Semoga amal kebaikan dari semua pihak tersebut akan selalu mendapat ridho dan pahala dari Allah S.W.T.

Bandar Lampung, Juni 2021

Penulis

Firdania Annisa